

Leitbild

Der Fluss des Lebens

Das Logo der Aareresidenz beinhaltet Wellen oder Wolken, je nachdem, ob man sich der Erde oder dem Himmel näher fühlt. Büren an der Aare hat eine starke Verbindung zum Wasser und die Wogen der Aare sind ein treffendes Symbol für das Auf und Ab des Lebensflusses. Wir begleiten unsere Bewohnenden mit Achtsamkeit auf ihrem Weg.

Ein Zuhause im Alter

Der Umzug in ein Pflegeheim ist ein grosser Schritt. Uns ist wichtig, dass die Bewohnenden gut ankommen und sich wohlfühlen. Gewohnheiten, die ihnen wichtig sind, können sie als Bewohnende in der Aareresidenz beibehalten. Gegenstände, die oft mit tief eingprägten Erinnerungen und Erlebnissen verknüpft sind, dürfen sie mitnehmen und ihr Zimmer individuell damit einrichten. Die Aareresidenz ist das Zuhause unserer Bewohnenden und wir sind ihre Bezugspersonen.

Alltag erleben

Im Untertitel der Aareresidenz steht Betreuung bewusst an erster Stelle. Unser Betreuungs- und Pflegeverständnis ist ganzheitlich ausgerichtet und beinhaltet folgende Werte:

Aufmerksamkeit, die wir unseren Bewohnenden schenken,
Respekt, den wir ihnen entgegenbringen,
Verständnis, das wir für ihre persönlichen Lebensgeschichten haben.

Ihre Welt ist unsere Welt. Mit diesem Motto wollen wir den Alltag unserer Bewohnenden erleichtern, ihre Zufriedenheit fördern und ihre Würde schützen.

Emotionen

Unsere Sprache ist die Sprache der Emotionen. Gefühle und Erlebnisse sind stärker als der Verstand und überdauern ihn. Durch das Ansprechen der Sinnesorgane wie Riechen und Schmecken, Hören und Spüren, Lachen und Berühren lösen wir positive Emotionen aus und fördern die Sicherheit und das Wohlbefinden unserer Bewohnenden.

Wir sind ein Team

In der Aareresidenz arbeiten Menschen für Menschen. Wir leben eine Betriebskultur, die auf Ehrlichkeit, Respekt und einem freundlichen Umgang miteinander aufgebaut ist.

Kompetente, motivierte und zufriedene Mitarbeitende sind für uns zentral. Wir verstehen uns als wichtiger Ausbildungsbetrieb in der Region und bieten in verschiedenen Bereichen anerkannte Berufsausbildungen an.

Angehörige und Gäste

Die Aareresidenz ist ein offenes Haus, in dem Angehörige und Gäste herzlich willkommen sind. Besuche bereichern das Leben und mit vielseitigen Angeboten bieten wir Gelegenheiten für Begegnungen im kleinen und grossen Rahmen.